



POCHINA TWITER

UNIT TENAGA NUKLIR PERTAMA DI DELTA SUNGAI YANGTZE

Kubah unit No.1 pembangkit listrik tenaga nuklir Zhejiang San'ao dipasang Kamis (3/11) menjadi unit tenaga nuklir pertama di kawasan Delta Sungai Yangtze menggunakan teknologi Hualong One China. Pembangkit tersebut berencana untuk membangun 6 unit tenaga nuklir, menghasilkan sekitar 52,5 miliar kWh listrik per tahun.

4,5 Juta Orang Ukraina Hidup Tanpa Listrik

Presiden Ukraina Zelensky mengatakan 4,5 juta orang tanpa listrik setelah serangan Rusia pada jaringan energinya.

UKRAINA (IM)- Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky menuduh Kremlin menggunakan “terorisme energi” karena pasukan Rusia hanya mendapat sedikit keuntungan di medan perang.

Zelensky mengatakan 4,5 juta orang tanpa listrik setelah serangan Rusia pada jaringan energinya. Dalam beberapa pekan terakhir, Rusia telah melakukan serangan rudal dan pesawat tak berawak skala besar di fasilitas listrik Ukraina.

Serangan itu terjadi ketika para pejabat mengatakan pasukan Rusia kemungkinan akan mundur dari kota utama Kherson di selatan.

Setelah menderita serangkaian kekalahan menyakitkan di medan perang, Rusia telah meningkatkan serangan dalam beberapa pekan terakhir pada infrastruktur listrik di kota-kota yang jauh dari garis depan.

Menurut Zelensky, hanya dalam sebulan terakhir, sep-

ertiga dari pembangkit listrik negara itu dilaporkan telah hancur. Pemerintah Ukraina telah dipaksa untuk mendesak penduduk untuk mencoba dan menggunakan energi dengan hemat sebagai hasilnya.

“Malam ini, sekitar 4,5 juta konsumen terputus sementara dari konsumsi energinya,” kata Presiden Zelensky dalam pidato malamnya, Kamis (3/11), dikutip BBC.

Dia mengatakan penargetan infrastruktur energi Rusia adalah tanda “kelemahan” karena pasukan Rusia gagal membuat banyak landasan di garis depan. “Fakta bahwa Rusia menggunakan terorisme energi menunjukkan kelemahan musuh kita,” ujarnya.

“Mereka tidak bisa mengalahkan Ukraina di medan perang, jadi mereka mencoba menghancurkan rakyat kita dengan cara ini,” lanjutnya.

Kementerian pertahanan Rusia telah mengkonfirmasi

bahwa pihaknya menargetkan infrastruktur energi Ukraina.

Tuduhan Zelensky muncul ketika muncul laporan yang menyatakan bahwa pasukan Rusia meninggalkan kota Kherson yang diduduki, menandakan mundurnya Rusia secara besar-besaran.

Seorang pejabat Rusia di wilayah Kherson, Kirill Stremousov, mengatakan kepada media Rusia bahwa Moscow “kemungkinan” akan menarik pasukannya dari daerah itu.

Menurut seorang pejabat Barat, yang berbicara dengan syarat anonim, sebagian besar komandan Rusia telah ditarik dari kota. Alih-alih mencoba untuk tetap menguasai kota, mereka mengatakan pasukan Rusia sedang membangun posisi pertahanan mereka di sisi lain Sungai Dnipro, sebagai bagian dari langkah Rusia yang lebih luas untuk membangun garis pertahanan yang lebih baik di seluruh selatan dan timur Ukraina sebelum musim dingin.

Sulit untuk mengetahui apa sebenarnya yang terjadi di dalam kota, tetapi pejabat itu mengatakan pasukan cadangan Rusia yang dimobilisasi telah dikirim ke kota untuk

menutupi retreat terakhir ketika itu terjadi.

Selain itu, koresponden urusan internasional BBC Paul Adams mengatakan bahwa bank dilaporkan telah dikosongkan dan museum telah dijarah.

Pihak berwenang yang menduduki juga telah mengevakuasi ribuan warga sipil dari daerah itu selama beberapa minggu. Menteri Pertahanan Amerika Serikat (AS) Lloyd Austin mengatakan pasukan Ukraina “mampu” merebut kembali kota selatan.

Namun Ukraina mengatakan pihaknya masih berperang di daerah itu dan tetap berhati-hati jika Rusia membuat jebakan bagi pasukan Ukraina.

Penaklukan Rusia atas Kherson - sebuah kota besar - pada Maret lalu dipandang sebagai salah satu pencapaian paling signifikan Moscow dalam perang tersebut.

Tetapi serangan balasan Ukraina di daerah itu, yang telah berlangsung selama lebih dari sebulan, mengindikasikan jika Rusia harus menilai kembali tujuan perangnya.

Sementara itu, Rusia dan Ukraina pada Kamis (3/11) kembali bertukar tahanan. Kali

ini ada 214 tahanan yang dibebaskan melalui proses tersebut.

Banyak di antara personel yang dipertukarkan itu adalah tentara-tentara Ukraina yang terluka saat berupaya mempertahankan Kota Mariupol pada April dan Mei. Kementerian pertahanan Rusia mengatakan dalam satu pernyataan bahwa Ukraina sudah membebaskan 107 personel Rusia.

Para personel Rusia itu akan dibawa ke Moskow untuk mendapatkan “bantuan medis dan psikologis yang diperlukan”.

Andriy Yermak, kepala staf presiden Ukraina, mengatakan Rusia sudah membebaskan 107 petempur Ukraina, termasuk 74 orang yang dulu mempertahankan pabrik baja Azovstal.

Pabrik tersebut menjadi piliak terakhir Ukraina di Mariupol.

“Kami berhasil mempertahankan (para petempur) yang luka berat dan terbaring di tempat tidur, dari Mariupol dari Azovstal,” kata Yermak.

“Mereka yang terkena pecahan peluru di tangan dan kaki, mengalami luka akibat tembakan di berbagai bagian tubuh,” katanya menambahkan. ● tom

Detik-detik Saat Mantan PM Khan akan Dibunuh

LAHORE (IM)-Mantan Perdana Menteri (PM) Pakistan Imran Khan ditembak kakinya pada Kamis (3/11) saat wajak unjuk rasa ke ibu kota. Unjuk rasa itu dipimpin Khan untuk menekan pemerintah agar menggelar pemilu yang dipercepat. Para pembantu Khan menyebut penembakan tersebut sebagai upaya pembunuhan oleh para pesaing dirinya.

Serangan itu terjadi di Wazirabad yang berjarak hampir 200 kilometer dari ibu kota Pakistan, Islamabad. Di kota yang terletak di Punjab itu, Khan yang kehilangan kursi perdana menteri melalui pemungutan suara oleh parlemen pada April ini sudah selama enam hari melancarkan gerakan protes.

Ketika penembakan terjadi, Khan sedang berdiri dan melambatkan lambaian tangan dari atap sebuah truk kontainer ke arah ribuan pendukungnya yang bersorak-sorak. “Itu jelas-jelas percobaan pembunuhan. Khan terkena, tapi keadaan beliau stabil. Berdarah banyak,” kata Fawad Chaudury, juru bicara partai pimpinan Khan, Pakistan Tehreek-e-Insaf (PTI), kepada Reuters.

“Kalau saja si penembak tidak dihentikan oleh orang-orang di sana, seluruh pimpinan PTI kemungkinan akan terbunuh,” ujarnya.

Asisten Khan lainnya, Asad Umur, mengatakan para dokter mengatakan kepadanya bahwa pemimpin mereka itu sudah tidak lagi berada dalam bahaya.

Dalam pernyataan melalui video, Umar mengatakan Khan meyakini bahwa Perdana Menteri Shehbaz Sharif dan pejabat intelijen Mayor Jenderal Faisal Naseer berada di belakang serangan itu.

Umar tidak memberikan bukti apa pun untuk mendukung tuduhan tersebut. Menteri Informasi Pakistan Marriyum Aurangzeb menyebutkan seorang tersangka sudah ditahan dalam kasus penyerangan pada Kamis itu.

Namun, Aurangzeb, yang berbicara atas nama pemerintah, tidak segera menanggapi permintaan tanggapan terkait dengan tuduhan Umar tersebut.

PM Sharif mengutuk keras penembakan itu dan memerintahkan polisi untuk menyelidiki segera. Bagian urusan media pada militer Pakistan

belum menanggapi permintaan komentar soal tuduhan terhadap Naseer. Melalui pernyataan sebelumnya, militer menyebut penembakan itu “sangat didukung”.

Khan (70) pernah menuding militer mendukung rencana penggulingan dirinya dari kursi kekuasaan. Pekan lalu, militer mengadakan konferensi pers untuk mengeluarkan bantahan atas tuduhan tersebut.

Seorang saksi mata bernama Qazaffa Butt mengatakan kepada Reuters bahwa ia mendengar suara-suara tembakan. Setelah itu, dia melihat Imran Khan dan para pembantunya jatuh ke truk.

“Kemudian, satu pria mengeluarkan tembakan tunggal, tapi langsung dibekuk oleh seorang aktivis dari partai Khan,” kata Butt.

Dalam sebuah video yang disebut terkait dengan penembakan itu, seorang pria bersenjata pistol terlihat dibekuk dari dalam kerumunan. Pria itu kemudian berusaha melarikan diri.

Video itu sendiri ditayangkan oleh berbagai saluran media, namun tidak dapat diverifikasi Reuters. Saluran-saluran televisi itu memperlihatkan sosok si tersangka penembakan, yang tampaknya berusia 20-an atau 30-an tahun.

Tersangka yang mengaku melakukan aksinya seorang diri itu mengatakan dia ingin membunuh Khan. “Dia (Khan) menyesatkan rakyat, dan saya tidak tahan soal itu,” kata tersangka dalam tayangan video tersebut.

Menteri informasi memastikan bahwa video itu direkam oleh polisi. Belum ada orang yang didakwa atas serangan tersebut. Salah satu anggota partai pimpinan Khan mengatakan ada sejumlah laporan yang menyebutkan bahwa satu orang tewas dalam serangan pada Kamis itu.

Khan telah mengobarkan antusiasme banyak orang selama perjalanannya menuju Islamabad dalam kampanyenya untuk menggulingkan pemerintah Sharif.

Setelah didepak dari jabatannya sebagai perdana menteri, Khan juga dikenai hukuman oleh komisi pemilihan Pakistan karena menjual hadiah-hadiah milik negara secara tidak sah. Ia membantah tuduhan tersebut. ● gul

Xi Jinping Tegaskan Perlunya Kerja Sama dengan Jerman

BEIJING (IM)-Presiden Tiongkok Xi Jinping menggembarkan perlunya kerja sama yang lebih besar antara negaranya dan Jerman. Keinginan ini disampaikan saat melakukan pertemuan pertama dengan Kanselir Jerman Olaf Scholz pada Jumat (4/11).

Kunjungan Scholz adalah yang pertama oleh seorang pemimpin negara G7 ke Tiongkok dalam tiga tahun terakhir. Selama pertemuan tatap muka yang diadakan di Aula Besar Rakyat, Xi mengatakan dalam siaran televisi pemerintah CCTV, sebagai negara besar yang berpengaruh seperti Beijing dan Berlin, harus lebih bekerja sama selama masa perubahan dan gejolak untuk demi perdamaian dunia.

Menurut seorang reporter Reuters yang menyertai delegasi Scholz, kanselir Jerman mengatakan kepada Xi, ada baiknya kedua pemimpin bertemu secara langsung selama masa-masa tangung. Dia menyoroti invasi Rusia ke Ukraina menciptakan masalah bagi tatanan global berbasis aturan.

Menurut Scholz, keduanya akan membahas isu-isu terkait hubungan Eropa-Tiongkok, perang melawan perubahan iklim

dan kelaparan global, dan cara mengembangkan hubungan ekonomi Tiongkok-Jerman. Mereka pun akan membahas topik-topik yang memiliki perspektif berbeda antara kedua negara.

Scholz dan delegasi pemimpin bisnis Jerman yang terbang bersamanya menjalani tes Covid-19 saat mendarat di Beijing pada Jumat pagi. Staf medis Tiongkok mengenakan pakaian hazmat masuk ke pesawat untuk melakukan tes.

Setelah karpet merah dan resepsi penjaga kehormatan, delegasi dipindahkan dari bandara ke Wisma Negara Diaoyutai untuk menunggu hasil tes Covid-19 dengan hasil negatif untuk Scholz. Diaoyutai adalah kompleks diplomatik yang digunakan untuk menawarkan resepsi kepada pejabat asing yang mengunjungi Beijing.

Kebijakan ketat zero-Covid Tiongkok dan meningkatnya ketegangan dengan Barat telah membuat para pemimpin kekuatan barat utama tidak dapat mengunjungi Tiongkok. Sementara Xi baru saja melanjutkan perjalanan ke luar negeri.

Dengan kondisi inflasi bersejarah dan resesi yang membayangi di Jerman, Scholz juga akan ber-

temu dengan Perdana Menteri Li Keqiang. Dalam pertemuan dengan pemimpin Beijing, menurut sumber-sumber pemerintah, kanselir Jerman diharapkan mengesampingkan isu-isu kontroversial seperti hak asasi manusia, Taiwan, dan kesulitan yang dihadapi perusahaan Jerman untuk mengakses pasar Tiongkok. Menjelang kunjungan tersebut, ada kritik terhadap kunjungan di dalam Uni Eropa dan koalisi pemerintah Jerman, terutama dari Partai Hijau dan Liberal.

Selain keperluan dari pihak Jerman, kunjungan Scholz kemungkinan merupakan perkembangan yang disambut baik oleh kepemimpinan Tiongkok yang akan berusaha untuk menopang hubungan dengan dunia luar setelah berakhirnya kongres Partai ke-20. Xi mengkonsolidasikan statusnya sebagai inti dari Partai Komunis yang berkuasa.

“Tiongkok, dalam lingkungan domestik dan internasional saat ini, membutuhkan kunjungan, dan apa pun yang akan dideklarasikan bersama oleh kedua belah pihak di Beijing, terutama segera setelah Kongres (Partai),” kata profesor hubungan internasional di Renmin University di Beijing Shi Yinong. ● ans

21 Mayat Ditemukan dalam Tambang di Afsel

JOHANNESBURG (IM) - Polisi Afrika Selatan sedang menyelidiki temuan setidaknya 21 mayat yang diduga sebagai penambang ilegal. Mayat-mayat itu ditemukan di dekat sebuah tambang yang beroperasi di kota Krugersdorp, sebelah barat Johannesburg.

Menurut polisi, 19 mayat ditemukan Rabu (2/11) sore dan dua lainnya ditemukan pada Kamis (3/11) pagi. Polisi mengatakan mereka menduga mayat-mayat itu dipindahkan ke lokasi tempat mereka ditemukan, yakni di tambang milik swasta.

“Kami dapat mengukuhkan bahwa pagi ini, tim SAR kami kembali ke lokasi kejadian dan, sewaktu mereka melakukan pencarian, mereka menemukan dua mayat lagi. Mereka mengeluarkan mayat-mayat itu dari tambang terbuka,” kata Juru Bicara Kepolisian Brenda Mundi, Kamis (4/11).

Dilansir dari VOA Indonesia, penemuan ini merupakan yang terbaru dari serangkaian insiden terkait penambangan liar di kawasan Krugersdorp. Pada Juli lalu, delapan perempuan yang menjadi kru film diperkosa dan dirampok di sebuah tambang yang terdapat di daerah itu, di mana mereka sedang melakukan pengambilan gambar sebuah video

musik. Insiden ini memicu protes dengan kekerasan terhadap para penambang liar di kawasan sekitarnya.

Pekan lalu, dakwaan perkosan dan perampokan terhadap 14 lelaki, yang juga diduga sebagai penambang liar, ditarik setelah polisi tidak dapat mengaitkan mereka dengan kasus pemeriksaan itu melalui bukti DNA. Orang-orang itu ditangkap dalam penggerebekan oleh polisi terhadap tambang yang ditelantarkan itu, yang merupakan tempat pemeriksaan terjadi.

Penambangan liar sedang marak di Afrika Selatan. Para penambang liar, yang dikenal sebagai “zama zamas,” mencari emas di banyak tambang yang tidak lagi digunakan dan ditelantarkan di kawasan Johannesburg dan sekitarnya. Krugersdorp adalah kota tambang di pinggiran barat Johannesburg. Geng-geng penambangan liar dianggap berbahaya oleh polisi. Mereka biasanya bersenjata dan dikenal mempergunakan daerah kekuasaan dari lawan-lawan mereka dengan kekerasan. Kegiatan ini diyakini didominasi oleh imigran yang masuk secara ilegal dari negara-negara tetangga, Lesotho, Zimbabwe dan Mozambik. ● gul

Benjamin Netanyahu Menang Pemilu Israel

TEL AVIV (IM)- Perdana Menteri (PM) Israel Yair Lapid mengucapkan selamat kepada Benjamin Netanyahu setelah partainya menang dalam pemilu parlemen yang digelar pekan ini.

Aliansi politik beraliran ultrakanan yang dipimpin Netanyahu dipastikan akan merebut mayoritas kursi dalam parlemen Israel.

Seperti dilansir Reuters dan The Guardian, Jumat (4/11), kemenangan Netanyahu dan partainya, Likud, dalam pemilu Israel diperkirakan akan mengakhiri kebuntuan politik yang menyelimuti rezim Zionis itu, dengan sedikitnya lima pemilu digelar dalam waktu kurang dari empat tahun terakhir.

Kali ini, Netanyahu yang masih dominan dalam politik Israel, berhasil mendapatkan mayoritas yang jelas dalam parlemen, dengan disokong oleh partai-partai beraliran ultranasionalis dan keagamaan. Ucapan selamat PM Lapid kepada Netanyahu disampaikan via telepon pada Kamis (3/11) waktu setempat. “Negara Israel datang sebelum pertimbangan politik apa pun. Saya mengharapkan Netanyahu kesuksesan, demi rakyat Israel

dan negara Israel,” ucap PM Lapid dalam pertanyaannya.

Dia juga menyatakan telah menginstruksikan kantornya untuk mempersiapkan ‘transisi kekuasaan yang terorganisir’.

Hasil pemungutan suara yang digelar Selasa (1/11) waktu setempat itu melengserkan PM Lapid dan aliansi pemerintahannya yang langka, yang terdiri atas kalangan politisi konservatif, liberal dan Arab. Aliansi pemerintah yang berkuasa selama 18 bulan terakhir di Israel itu melakukan terobosan diplomatik dengan Turki dan Lebanon, serta mampu menjaga perekonomian tetap giat.

Dengan meningkatnya kembali konflik Israel-Palestina dan melonjaknya ketegangan Yahudi-Arab di dalam wilayah Israel sendiri, Partai Likud yang dipimpin Netanyahu dan partai-partai koalisinya mampu meraup 64 kursi dari total 120 kursi yang ada dalam parlemen atau Knesset. Kendati demikian, Netanyahu masih harus secara resmi ditugaskan oleh Presiden Israel untuk membentuk pemerintahan baru, sebuah proses yang bisa memakan waktu berminggu-minggu. ● ans

Korut Kembali Tembakkan 80 Peluru Artileri ke Perbatasan Korsel

PYONGYANG (IM)- Rentetan aktivitas militer Korea Utara (Korut) masih berlanjut, dengan laporan terbaru menyebut Pyongyang menembakkan sekitar 80 peluru artileri ke zona perbatasan maritim dengan Korea Selatan (Korsel) sejak Kamis (3/11) malam waktu.

Aktivitas terbaru Korut itu dilakukan saat Menteri Pertahanan (Menhan) Korsel dan Amerika Serikat (AS) berjanji untuk menunjukkan tekad dalam menghadapi rentetan uji coba rudal Pyongyang. Demikian seperti dilansir Reuters, Jumat (4/11).

Korut diketahui menembakkan sejumlah rudal ke lautan pada Kamis (3/11) waktu setempat, termasuk sebuah rudal balistik antarbenua (ICBM) yang diduga gagal diluncurkan. Hal itu memicu Korsel dan AS untuk memperpanjang latihan udara gabungan mereka, yang memancing kemarahan Pyongyang.

Militer Korsel dalam pernyataan terbaru melaporkan bahwa pihaknya mendeteksi lebih dari 80 peluru artileri ditembakkan ke lautan oleh

Korut sesaat sebelum Kamis (3/11) tengah malam. Seoul menyebut aktivitas Pyongyang itu jelas melanggar perjanjian antar-Korea tahun 2018.

Kementerian Pertahanan Korsel menegaskan pihaknya telah merilis peringatan dalam komunikasi dengan Korut terkait tembakan artileri terbaru itu. Dalam pertemuan di Washington DC, Menhan AS Lloyd Austin dan Menhan Korsel Lee Jong-sup berjanji mencari langkah-langkah baru untuk menunjukkan “tekad dan kemampuan” kedua negara yang beraliansi itu menyusul rentetan aktivitas peluncuran rudal Korut yang disebut sebagai “provokasi”.

Laporan sebelumnya menyebutkan Korut telah menembakkan sedikitnya 23 rudal dalam sehari atau sepanjang Rabu (2/11) waktu setempat dan sebuah rudal ICBM pada Kamis (3/11) waktu setempat. Seoul dan Washington DC juga menyebut Pyongyang telah menyelesaikan persiapan teknis untuk mengelar uji coba nuklir terbaru kapan saja, yang akan menjadi uji coba nuklir pertama sejak tahun 2017. ● tom

Korban Tewas Akibat Banjir Longsor di Filipina Mencapai 150 Jiwa

MANILA (IM)- Korban tewas akibat badai dahsyat yang memicu banjir dan tanah longsor di seluruh Filipina telah mencapai 150 jiwa, Jumat (4/11). Diperkirakan akan ada lebih banyak hujan di beberapa daerah di negara tersebut.

Seperti dilaporkan AFP, lebih dari 355.400 orang meninggalkan rumah mereka saat Badai Tropis Nalgae yang parah menghantam sebagian besar negara kepulauan itu akhir pekan lalu dan selama akhir pekan.

Dari 150 kematian yang dicatat oleh Badan Bencana Nasional, 63 kematian berada di wilayah Bangsamoro di pulau selatan Mindanao, di mana banjir bandang dan tanah longsor menghancurkan desa-desa di wilayah mayoritas Muslim tersebut. “Setidaknya 128 orang terluka dan 36 masih hilang di seluruh negeri,” sebut pernyataan Badan Bencana Nasional Filipina.

Pihak berwenang telah memperhatikan tidak ada harapan untuk menemukan lebih banyak korban selamat. Sayangnya, wilayah Mindanao jarang dilanda oleh 20 atau lebih topan yang menyerang Filipina setiap tahunnya. Tetapi, badai yang mencapai wilayah tersebut cenderung lebih mematikan daripada di Luzon dan bagian tengah negara itu.

Dengan perkiraan hujan lebih banyak pada hari Ka-



POCHINA TWITER

KERETA API CHINA-LAOS ANGKUT 9,86 JUTA TON BARANG

Menurut data China Railway Kunming Group pada Kamis (3/11), kereta api China-Laos telah mengangkut 9,86 juta ton barang dengan 1,35 juta ton dikirimkan selama Oktober, mencapai level tertinggi bulanan.